

Wieder einmal Seniorennachmittag im Pfarrheim/Bürgerhaus Prackebach 07.11.2024

Prackebach-Krailing:

Nach langer Zeit war wieder einmal ein Seniorennachmittag im Bürgerhaus/Pfarrheim in Prackebach, denn in den Monaten Juli, August, September und Oktober hatte der Seniorenkreis kurze Ausflüge in der Umgebung unternommen.



Gerlinde Zweck (stehend Bildmitte) begrüßte und unterhielt die Senioren im Bürgerhaus – Foto: Ferdl Klement

So begrüßte die Seniorenteamleiterin Gerlinde Zweck alle Senioren wieder im Bürgerhaus/Pfarrheim zu einem gemütlichen Nachmittag und freute sich über die gute Beteiligung. Auch Pfarrer Pater Johnson Kattayil VC hatte sich Zeit genommen und die Senioren ganz persönlich begrüßt. Zunächst bedankte sie sich sehr herzlich für die Zuwendungen zu ihrem 80. Geburtstag, den sie von der Seniorengemeinschaft erfahren durfte. Dann gab sie einige Termine bekannt. So vermeldet sie im Auftrag von Pfarrer Johnson, dass der Frauen- und Mütterverein Prackebach-Krailing seine Weihnachtsfeier am 01.12.2024 ab 13 Uhr im Bürgerhaus hat. Ebenfalls findet die Weihnachtsfeier der Senioren im Bürgerhaus/Pfarrheim am Samstag, 07.12.2024 ab 13 Uhr statt. Dazu lud sie die Anwesenden ein und teilte dabei auch gleich mit, dass keine separaten Einladungen mehr verschickt werden. Es erfolgt dazu ein Hinweis im Pfarrbrief und als Info in den Zeitungen. Diese Feier wird dankenswerterweise wieder von der Musik- und Gesangsgruppe den Grüabigen mitgestaltet.

Dann verlas sie den „Weihnachtsbrief vom Seppel“ an das Christkind. Dieser teilte dem Christkind mit, das sie für seine Wünsche das nötige Kleingeld und die Zeit mitbringen muss. So war der Wunsch nach einer „Motocrossmaschine“ ein „muss“, denn wo oder

auf dem Wunschzettel dabeisteht das hätte er auch noch gerne mit dazu. Ein Christkindbrief zum Nachdenken.

Weiter ging es dann wieder mit den Terminen des Seniorenkreises. Am Donnerstag, 09. Januar 2025 ist dann im Bürgerhaus/Pfarrheim das Neujahrstreffen angesagt. Dazu spendiert Gerlinde den nötigen Sekt zum Anstoßen auf ein gutes neues Jahr.

Ab Mitte Januar 2025 hat dann Gerlinde Zweck den nächsten OP-Termin für ihre Schulter. Wegen der großen Schmerzen kommt sie um eine OP nicht herum. Ebenfalls ist der Termin für die Senioren im Februar 2025 mit einer Faschingsfeier und deren Unterhaltung schon gesichert.

Dann verlas sie noch einige schöne Kurzgeschichten und hatte dabei die Lacher auf ihrer Seite. So wünschte sie der versammelten Mannschaft eine gute Unterhaltung und noch alles Gute. So wurde nach dem Kaffee und Kuchen noch eine Brotzeit aufgetischt und es gab nach so langer Zeit wieder viel zu erzählen.



Gerlinde Zweck (stehend Bildmitte) begrüßte und unterhielt die Senioren im Bürgerhaus – Foto: Ferdl Klement